



Protokoll Abteilungsversammlung Badminton 2013

Ort: Stephaner Stube in der Vereinsgaststätte
Datum: 12. März 2013, Zeit: 19:40 bis 21:15 Uhr
Protokoll: Michael Gesmann

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Berichte des Vorstands mit Aussprache
3. Bericht Kassenprüfer
4. Entlastung des Vorstands
5. Neuwahl Vorstand
6. Neuwahl Kassenprüfer
7. Anträge
8. Verschiedenes

TOP 1: Begrüßung

Helga Haberhauer begrüßt als Abteilungsvorsitzende 9 TeilnehmerInnen (siehe Anwesenheitsliste) aus der Abteilung sowie die Herren Knobloch und J. Hutterer vom Vorstand des Gesamtvereins.

TOP 2: Berichte des Vorstands mit Aussprache

Helga berichtet aus dem abgelaufenen Jahr für die gesamte Abteilung. Derzeit hat die Abteilung 134 Mitglieder, davon ca. 60 Junioren. Rainer berichtet als Sportwart und Pascal als Jugendwart. Informationen über Ereignisse und Ergebnisse finden sich auch im Internet. Abschließend berichtet Steffen für die Kasse. Obwohl das Jahr 2012/13 mit einem leichten Minus abgeschlossen wurde, ist die Kasse noch gut gefüllt.

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer

Uwe Thielen berichtet von der Kassenprüfung, die er zusammen mit Sandra Jonischeit durchgeführt hat. So wie wir es aus den vergangenen Jahren gewohnt waren hat auch diese Prüfung keinerlei Beanstandungen ergeben.

TOP 4: Entlastung des Vorstands

Uwe stellt den Antrag, den Vorstand zu entlasten. Der Antrag wird von den drei anwesenden Nicht-Vorstandsmitgliedern einstimmig angenommen.

Im Namen des Gesamtvorstands bedankt sich Herr Hutterer beim alten Vorstand und allen Helferinnen und Helfern auf den diversen Veranstaltungen, ohne deren tatkräftige Unterstützung der Verein nicht existieren könnte.



TOP 5: Neuwahl Vorstand

Harald Knobloch wird einstimmig zum Wahlleiter gewählt. In der folgenden Wahl werden alle Posten einstimmig gewählt:

Vorsitz: Michael Gesmann
Stellvertreter: Steffen Berger
Sportwart: Rainer Hoppe
Kassenwart: Uwe Thielen
Jugendwart: Pascal Roth

TOP 6: Neuwahl Kassenprüfer

Sandra Jonischeit ist noch für ein weiteres Jahr gewählt. Uwe Thielen scheidet als Kassenprüfer nach 2 Jahren aus. Helga Haberhauer wird vorgeschlagen und ohne Gegenstimme für die beiden kommenden Jahre zur Kassenprüferin gewählt.

TOP 7: Anträge

Es liegen keine Anträge vor und werde auch in der Sitzung keine gestellt.

TOP 8: Verschiedenes

- Helga weist auf diverse Termine hin:
 - Sitzung für eine Sonderausgabe des Griesheimer Anzeigers zum 60-jährigen Jubiläum des Vereins am 18.3.
 - Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins am 6.5.
 - Familienfest am 9.5. (wieder mit Küchenschicht, Kuchenverkauf und Kuchenspenden
 - Stadionfest am 23.6.
- Wir diskutieren, ob wir in diesem Jahr wieder ein Turnier ausrichten wollen und entscheiden, uns wieder für die Bezirksmeisterschaften am 2./3.11. zu bewerben.
- Rainer und Pascal werden am Verbandstag teilnehmen, Michael fährt zum Bezirkstag.
- Wir diskutieren die aktuellen Hallenzeiten, insbesondere unter dem Aspekt, dass das Jugendtraining freitags zurzeit überfüllt ist und mittwochs der Kompromiss mit den Volleyballerinnen vom TuS Griesheim zur gleichzeitigen Nutzung von Teilen der Halle nicht wirklich funktioniert. Allerdings gibt es keine offensichtlich gute Lösung.
- Nach längerer Diskussion auf Anregung von Matthias nehmen wir das Thema der Strategieplanung für erfolgreiche Jugendarbeit mit in die Vorstandsarbeit für die nächste Zeit. Fertige Lösungsvorschläge gibt es noch nicht.

Michael schließt die Versammlung.



Bericht des Sportwarts

SV Sankt Stephan Griesheim Abt. Badminton
Griesheim den 11.03.2013

Meine Aufgaben in der abgelaufenen Saison waren, wie in den vergangenen Jahren, die Organisation des Spielbetriebs d.h.:

- Beantragung der Hallenzeiten für die Rundenspiele der Senioren und Jugendmannschaften.
- Einladung der Mannschaften zu den Rundenspielen
- Mannschaftsmeldung der Senioren - Mannschaften
- Die Beantragung von Spielberechtigungen
- Mitorganisation der vom SVS ausgerichteten Bezirksrangliste

Die Mini Mannschaft und Schüler wurde durch den Jugendwart Pascal Roth und Christopher Budesheim betreut.

Das sportliche Abschneiden der Mannschaften in diesem Jahr:

- Senioren: 1. Mannschaft erreichte in der Verbandsliga den 7. Platz von 8 Mannschaften, Abstieg in die Bezirksoberliga
2. Mannschaft erreichte in der Bezirksliga A den 5. Platz von 7 Mannschaften.

Das Saisonziel für die erste Mannschaft war der Klassenerhalt der leider nicht erreicht wurde. Durch den verletzungsbedingten Ausfall von Christopher Budesheim und Kurt Haberhauer konnte an den entscheidenden Spielen in der Rückrunde gegen Bensheim, Heppenheim und Messel nur ein Punkt gewonnen werden. Dies reichte leider nicht zum Klassenerhalt. Das Saisonziel für die zweite Mannschaft wurde mit dem Klassenerhalt in der Bezirksliga A erreicht.

Für die nächste Saison haben wir somit eine Bezirksoberliga und eine Bezirksliga - A Mannschaft. Da die Spielerdecke wie in den letzten Jahren auch sehr dünn ist müssen wir entscheiden mit welchen Mannschaften wir im nächsten Jahr antreten werden. Ziel sollte es sein mit zwei Senioren Mannschaften zu Starten.

Das Training für die Seniorenmannschaften läuft weiterhin montags von 20.00 bis 21.00Uhr. Die Trainingsinhalte sollten die Mannschaftsspieler mit Christian Roth besprechen.

Jugendmannschaften: siehe Bericht des Jugendwarts.

Sportwart
Rainer Hoppe



Anhang: Anwesenheitsliste

Anwesenheitsliste Abteilungsversammlung

Badminton 12.03.13

Michael Gersmann

Harald Knostloch

Jörg Milges

Felix Hebermann

Steffen Berger

Uwe Thiele

Joost Dant

Jürgen Wickmann

Matthias Höll

Rainer Bopp

Pascal Rahn